

Los funcionarios dan la espalda a CCOO y UGT en las elecciones sindicales

- Los trabajadores 'preman' a Safja por luchar contra la ley del 'enchufismo'
- Este sindicato se consolida como el más votado en la Junta
- Ustea pierde representantes
- El nuevo sindicato SAT también obtiene delegados, dos
- La 'rebelión' del sector público modifica el mapa sindical en la Junta

EL MUNDO. *Reyes Gómez / Silvia Moreno* | Sevilla

Actualizado **miércoles 18/05/2011 07:59 horas**

El cambio del sector público andaluz, formado por funcionarios, eventuales e interinos, entre otros, no se limita a una cuestión de percepciones o de elevar la voz más que los otros, como hasta ahora han defendido muchos. Se trata de una modificación que plasmada ya en el ámbito más representativo del colectivo: el de la representación sindical.

CCOO y UGT son los dos grandes perjudicados por estos nuevos aires. **Ambas centrales sindicales han recibido el durísimo castigo de unos trabajadores que ya no se sienten representados** por ellas y han decidido, en consecuencia, dejar fuera a ambas centrales sindicales, de la Mesa Sectorial de la Administración General.

Por el contrario, los empleados públicos han respaldado masivamente la labor de Safja, uno de los sindicatos más batalladores contra la [ley del 'enchufismo'](#) -antes decreto-auspiciada por la Junta bajo la fórmula de 'reordenación' del sector público y que ha llevado al colectivo a protagonizar [casi un año de reivindicaciones](#) y protestas como hasta ahora no se había visto en la comunidad andaluza. CCOO y UGT han sido los únicos sindicatos que han apoyado esta ley. Igualmente, los empleados públicos han apoyado la tarea del SAT, Sindicato Andaluz de Trabajadores, que concurría por primera vez a los comicios.

Los funcionarios públicos han apoyan "masivamente" la candidatura de Safja y lo consolidan, pues, como el sindicato "más votado en la Administración General de la Junta, llegando a la mayoría absoluta en Servicios Centrales", según han destacado fuentes de la organización, que ha pasado de tener 17 a 28 delegados en esta provincia.

El CSIF, el otro sindicato que gana delegados

Las elecciones sindicales de los funcionarios de la Administración General de la Junta de Andalucía, celebradas este martes, para los Servicios Centrales y Periféricos en

Sevilla han implicado, además, **"un auténtico récord de participación"** frente a las que tuvieron lugar en 2007.

Más de un 72% de funcionarios han votado en Servicios Centrales y casi un 65% en Periféricos de los más de 8.000 convocados. Estos comicios eligen a 31 delegados de la junta de personal de los servicios centrales de la Administración General de la Junta y 25 delegados de la junta de personal de servicios periféricos o delegaciones provinciales.

Según los datos provisionales, Safja ha conseguido mayoría absoluta en la Junta de Personal de los Servicios Centrales, con un porcentaje superior al 48% del total de los votos. De esta forma, Safja ha conseguido 28 de los 56 delegados que se elegían, es decir, el 50% del total.

Un 'batacazo' para la UGT y CCOO a nivel autonómico

El sindicato CSI-F es el otro que también ha crecido, pasando de 9 a 16 delegados.

Igualmente, **el SAT ha obtenido dos delegados, acumulando el 7% de los votos. Es decir, que duplica los de UGT y CCOO**, según fuentes de la organización, que únicamente se ha presentado a Servicios Centrales, no a Periféricos.

Ustea ha pasado de tener 13, a 10; la UGT, de 7 a 0; CCOO, de 6 a 0; y el SAT, en su 'estreno', logra 2.

Estas elecciones completan las celebradas el pasado 28 de abril, cuando los empleados públicos andaluces de seis provincias afrontaron elecciones sindicales en Administración General y ya cambiaron el mapa sindical de la Junta de Andalucía. Los empleados públicos acudieron casi en masa a la llamada de las urnas y premiaron a los sindicatos más combativos contra la reordenación, mientras que castigaron duramente a CCOO y UGT por su apoyo a la Administración y a [la ley](#).

El voto masivo en las otras seis provincias también fue para el Sindicato Andaluz de Funcionarios de la Junta, que casi triplicó el número de delegados sindicales respecto a comicios celebrados en 2007, ya que pasó de 24 a 63. UGT y CCOO ya eran minoría en la Administración General de la Junta, pero entonces perdieron 18 y 15 delegados respectivamente, quedando su representatividad en un 6,8%, para la UGT; y en 0,6%, para CCOO, a pesar de que se elegían doce delegados más que en los comicios anteriores.

De esta forma, **sólo faltan las elecciones sindicales de Jaén**, previstas para octubre, y las elecciones sindicales en la junta de personal del Servicio Andaluz de Salud (SAS), previstas para el 22 de junio.